
 

山中比叡平里山倶楽部 第５６回幹事会 議事録 

 

２０１５年１１月１０日（火） １時半〜３時２０分 

出席 田畑、藤田、最上、大津、影山、北原、林、更家、草壁、島田 １０名 

一丁目の島田さんが新しい幹事として初参加された。 

 

１． 皇子山中学校チャレンジウィークについての意見・反省 

一職場に５人の受け入れは学校としても多かったようだ。今後とも継続して受け入れ

たい。反省会で彼らと話し合いたかった。もう少し道具を使う機会を与えたほうが良

かったか。など、いろんな意見がでました。 

 

２． 文化祭（11 月 1 日）参加 

パネル４枚を立てた。まな板、藤蔓のリース、竹の菜箸、青竹踏みのすべてがよく売

れた。まな板は追加予約も。椎茸はシカに食べられてホダ木を販売できなかったが、

ヒラタケは３０袋も売れた。キノコ販売が収入源になりつつある。パネルを出しての

出店で会員拡大のチャンスでもあった。 

 

３． 木と森とのふれあいフェア（１１月８日）に８名が参加 

比叡平の木工グループと共に参加した。これからも提携しての活動参加をしていきた

い。 

雨で寒くてしんどかった。日本リレーオリエンテーリング大会の添え物のような感じ

だった。昼食のぼたん鍋は美味しかったが。たまに外に出ての活動もよろしい。県職

員には感謝されたようで、義理は果たしたか。 

 

４． 国交付金による第１１回イベント 

「紅葉狩り、ハイキング」１１月１５日（日） 

１１日（水）１０−１２時に事前調査と道路普請 

 

５． イオン環境財団第２回植樹会 

１２月２日。小学校の卒業記念植樹とする。 

オオシマザクラを中心にコバノミツバツツジを人数分２９本で丸く囲むように運動場

東端に植える。同時に周囲の林の木樹に樹木札も取り付けたい。 

植樹の事前準備（防鹿ネット、植栽用具）もする。 

 

６． 今年度活動報告。労務費（最上報告）は、予定通り。 

会計報告をおこなった（影山）。 

 

７． 圃場・花壇 

防鹿ネットの補強、下草刈りは、メールで予定を調整しておこなう。 



 

 

８． 今後の活動 

１１月１８日（水）午後１時。青い鳥の谷、残りの防鹿ネットの補強 

１１月２５日（水）１０時。真ん中広場に木製収納庫を設置。いただいた金属倉庫は

桂広場に設置する。 

第１２回イベントは、伐木・植菌作業によるホダ木作りとなる。 

１１月２７日（金）１０時、伐木。真ん中広場 

１２月７日（月）三品さんのサクラを伐木。１０時 

１２月１３日（日）第１２回イベント。植菌。キノコ農園作り 

 

９． 青い鳥の谷が整備されて広場もできると、焚き火やバーベキューをする人も出て

くるだろう。後始末が充分でないと危険なことも起こりうる。いかに対処・管理した

ら良いか、話し合った。 

 

１０． 忘年会を１２月１８日（金）６時半から。京都市平安会館を予定 

 

 

次回（第５７回）幹事会は１１月２４日（火） １時半−３時の予定 


